

PUCV incorpora la carrera de Animación Digital a su oferta de pregrado



Una nueva carrera de pregrado incorporará la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) a su oferta 2025. Se trata de Animación Digital, opción académica pensada para formar profesionales que combinen la creatividad con habilidades técnicas, con el fin de contribuir al sector productivo de las industrias creativas dentro y fuera del país.

Durante los cuatro años que dura la carrera, los alumnos obtendrán competencias para crear animaciones destinadas a una variedad de medios, desde películas y videojuegos hasta publicidad, es por ello que el Animador Digital PUCV será capaz de fusionar su propia imaginación y la tecnología para dar vida a nuevos mundos virtuales y personajes.

La malla curricular contempla asignaturas como storyboard, diseños de personajes y entorno, storytelling y lenguaje audiovisual, figura humana, concept art, animación cuadro a cuadro, stop motion, iluminación y texturizado, entre otras. Asimismo, incluye inglés, matemática aplicada, habilidades comunicativas, innovación y emprendimiento, costos, presupuesto y distribución, y liderazgo y habilidades directivas.

Luis Villarroel, director del Programa Interdisciplinario de Formación Profesional (PIFP), indicó que el campo ocupacional del Animador Digital corresponde a la industria del entretenimiento, productoras de animación digital y proyectos audiovisuales, tanto de agencias de publicidad, cine, televisión y áreas de diseño, como de animación de motion graphics y branding.

"Los profesionales PUCV se enfrenta-

rán a proyectos creativos que incorporan innovación y tecnologías emergentes, adaptándose a las demandas de un mercado en constante evolución. Además, el arte digital permite desarrollar su trabajo en el ámbito de los videojuegos y simulación virtual, 2D y 3D, siendo un artista que propone y desarrolla nuevos conceptos artísticos en la preproducción, producción y postproducción de proyectos audiovisuales, de Chile y en el extranjero", dijo Villarroel.

En ese sentido, el Modelo Educativo de la PUCV plantea que la formación de excelencia que brinda la Casa de Estudios se debe a un currículo que considere al entorno de manera global, ya que "todos los programas de formación de pre y postgrado en su formulación e implementación persiguen como objetivo la pertinencia, de conformidad con los desarrollos de las comunidades científicas y los requerimientos de la sociedad, tanto en su dimensión local y global, como en coherencia con la vocación de servicio de la Universidad".

En concordancia, uno de los objetivos del Plan de Desarrollo Estratégico 2023-2029 es impulsar el crecimiento a través de nuevas carreras y programas, así como de nuevas modalidades de enseñanza a través del desarrollo tecnológico y las plataformas de comunicación para relacionarse con el mundo y ampliar las actividades institucionales a otros horizontes mediante nuevos programas, encuentros académicos y adopción de nuevas metodologías, para la investigación y los procesos de enseñanza y aprendizaje.